

# BIG ISSUE

## Siswa SMP Asal Bogor Raih Juara Animasi Robotics di Malaysia, CMMI : Hariz Aset Bangsa dan Harus Didukung

Suferi - [BIGISSUE.ID](http://BIGISSUE.ID)

Mar 6, 2023 - 12:14



*Hariz kanan tengah saat mendapatkan Penghargaan di Malaysia*

BOGOR- Cendikia Muda Muslim Indonesia Bogor Raya mengapresiasi Ibrahim Haris Al Rasyid siswa kelas 7 SMPIT Kaifa Ciomas Bogor peraih game Animation Robotics di Malaysia.

CMMI menilai Ibrahim Hariz Al Rasyid merupakan aset bangsa yang harus di dukung oleh semua pihak, terutama Pemerintah Kabupaten Bogor.

" Kami generasi muda sangat bangga dengan adik kita Hariz sebagai pemenang lomba game Animation Robotics di Malaysia, dengan kemenangan ini tentunya haris membawa nama besar Kabupaten Bogor, khususnya Indonesia, untuk itu

Haris harus di rawat dan didukung oleh semua pihak", ujar Feri Ketua CMMI Bogor Raya, (06/03/23).

CMMI juga mengapresiasi pihak sekolah dan sang ibu yang berusaha mendukung Haris sehingga dirinya bisa tampil di Asia, Informasi yang didapat CMMI Bogor Raya haris berangkat ke Malaysia dengan bekal seadanya.

" Kami sangat bangga dengan sang ibu dan pihak sekolah yang bisa membawa nama baik Indonesia di Malaysia dalam perlombaan game animasi Robotics, mendengar cerita sang ibu perjuangan haris berangkat ke Malaysia butuh perjuangan dengan biaya seadanya", ungkapnya.

Pengurus Pusat KNPI tersebut akan mendukung Hariz untuk maju dalam kancah Internasional dalam perlombaan Game Animasi Robotics.

" Semaksimal mungkin saya akan sampaikan berita bagus ini kepada Pemerintah Kabupaten Bogor dan Pusat, dan teman teman oraganisai semoga saja ada suport sehingga ketika Hariz persiapan di tingkat Internasional mendapatkan dukungan penuh", imbuhnya.

Informasi yang di Himpun, Ibrahim Hariz Al Rasyid kelahiran Bogor 06 Juni 2010 merupakan putra dari seorang ibu bernama Kamelia Oktavia Wulandari seorang janda warga Pondok Kencana Permai Jl. Akik Ujung Kontrakan Azahra RT 006 RW 013 kelurahan Padasuka Kecamatan Ciomas Bogor.

Hariz mengikuti Kontes Robot Nusantara " Asian Robotics Competition For Primary and Secondary School.

Dalam Perlombaan tersebut Haris menjuarai Animasi Robotics kategori Drone Mission bernama Say No To Drugs hingga dalam waktu dekat ini, Hariz berhasil masuk ke tingkat Dunia karena mendatang Sirver Medal. \*\*\*